

Gobierno Regional de Valparaíso renueva flota de vehículos y entrega sedes sociales en Catemu

Este viernes el gobernador de la Región de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, se trasladó a Catemu para hacer entrega de un conjunto de inversiones en las comuna, financiadas en su totalidad por el Gobierno Regional de Valparaíso (GORE), las que suman un total de 312 millones de pesos y que irán en beneficio de los más de 13 mil habitantes del territorio.

La jornada comenzó con la inauguración de la nueva sede comunitaria San José, proyecto de construcción financiado por el Gobierno Regional con una inversión superior a los 100 millones de pesos y beneficiando a más de 700 vecinos de Catemu. La obra mejorará la calidad de vida de las familias, incentivando la participación ciudadana a través de las distintas organizaciones que allí participen.

Anuncio Patrocinado

Junto con ello, en la misma línea, el gobernador inauguró la nueva sede comunitaria Los Cerrillos, construcción que beneficiará a más de 1.200 vecinos, la que contó con un monto de inversión superior a los 114 millones de pesos por parte del GORE.

La máxima autoridad regional también realizó la entrega oficial de cuatro vehículos al Municipio de Catemu, móviles que robustecerán la flota municipal de traslado de personas, ya sea pacientes del Centro de Salud Familiar o de personal municipal. En concreto se trató de un automóvil SUV, dos furgones de nueve pasajeros, y una camioneta doble cabina para llegar a los sectores más alejados de la comuna. La inversión del GORE fue de más de 96 millones de pesos.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



El **gobernador regional, Rodrigo Mundaca**, destacó la jornada de viernes en Catemu, “que partió inaugurando una hermosa sede social en San José (...) una preciosa sede social que va a permitir a las organizaciones comunitarias poder reunirse, tener un espacio de reunión, un espacio seguro, un espacio digno también, para que las organizaciones comunitarias puedan tomar las decisiones más pertinentes a su territorio. Hemos tenido una jornada intensa en la cual hemos logrado, con recursos del Gobierno Regional, renovar el 60% del parque vehicular del Municipio de Catemu, que era muy necesario el poder contar con un transporte seguro, rápido, expedito (...) hemos entregado noticias importantes, el día de ayer el pleno del Consejo Regional aprobó veinte mil millones de pesos para el FRIL que viene, para las 38 comunas, y eso significa que en la comuna de Catemu el FRIL para el próximo año va a ser del orden de 475 millones de pesos, duplicando precisamente los recursos para los Fondos Regionales de Iniciativa Local (...) Estamos contentos de la agenda que hemos desplegado el día de hoy (...) me voy con la tranquilidad del deber cumplido y me voy con la tranquilidad también de saber de que la comuna de Catemu está en las mejores manos porque aquí lo que se ha privilegiado por sobre todas las cosas es el bien común, el bienestar de todas y de todos”.

Por su parte, el **alcalde de Catemu, Rodrigo Díaz**, indicó que “esto que estamos haciendo hoy día es descentralizar. Sin tanto discurso, 300 millones que ingresan de inmediato a

Gobierno Regional de Valparaíso renueva flota de vehículos y entrega sedes sociales en Catemu

nuestra comuna. Cuando anunciamos que el FRIL del próximo año ya no son los 235, sino que 470 millones. Cuando tenemos al gobernador hablando directamente con comunidades pequeñas (...) se ha logrado descentralizar la región, hoy día hemos dejado, o al menos ya no tenemos esa sensación, de ser el eterno patio trasero de la región. Porque somos también importantes, nos merecemos, nuestra gente se merece las obras, nuestra gente se merece un Catemu más bonito”.

Cabe destacar que durante la jornada el gobernador regional, Rodrigo Mundaca; el alcalde de Catemu, Rodrigo Díaz; y sus equipos respectivos, sostuvieron un almuerzo con líderes y lideresas de la comuna, además de dirigentes comunitarios.

Inauguración multicancha en Calle Larga

Asimismo, en la jornada de viernes el gobernador de la Región de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, junto a la alcaldesa de Calle Larga, Dina González, encabezaron la inauguración de la multicancha de Villa Las Palmas, en Calle Larga, un anhelo extensamente esperado por vecinas y vecinos de la comuna.

El proyecto de recuperación, que contó una inversión total de 111 millones de pesos por parte del GORE, consistió en el mejoramiento de la cancha con una nueva losa, demarcaciones y pintura correspondiente, además de la reposición de arcos, aros, reparación de pórticos e instalación de nuevas luminarias.

y tú, ¿qué opinas?